



Los estudiantes de Medicina piden un acceso único a los estudios de grado

R.D.L.

Los representantes del Consejo Estatal de Estudiantes de Medicina se han reunido en Salamanca para debatir sobre dos cuestiones de actualidad como son el cumplimiento de los “numerus clausus” y la apertura de nuevas facultades.

Los alumnos han manifestado su rechazo rotundo a la creación de nuevos centros y han pedido que, en caso de que su apertura sea inevitable, se favorezca siempre a las universidades públicas y no se aumente el número de plazas existente, que ya está muy por encima de las plazas de MIR.

Por otra parte, los representantes de los futuros médicos han pedido que el acceso al grado de Medicina se produzca de forma unificada y a través de un listado único, y han mostrado su malestar por el actual sistema de becas, ya que consideran que no es equitativo ni garantiza la igualdad de oportunidades.